Wie pflanzen wir die Tulpenzwiebeln richtig?

- ❖ Wir graben den Boden um.
- ❖ Wir heben eine etwa 10 bis 15cm tiefe Mulde aus.
- ❖ Wir ziehen Handschuhe an.
- Wir setzen die Zwiebeln mit dem Wurzelansatz nach unten hinein und drücken sie leicht an.
- ❖ Die Pflanzstelle kennzeichnen wir, indem wir mehrere Stöckchen außen herum in die Erde stecken. Das ist deshalb wichtig, damit wir später nicht darüber laufen.
- Wir decken die Zwiebeln mit Erde zu. Wer möchte, kann noch Herbstlaub darüber streuen zum Schutz gegen Kälte.
- Anfang Februar kann man schon die ersten Spitzen beobachten.
- Wir beobachten jetzt in regelmäßigen Abständen die Entwicklung bis zur fertigen Blume.

